



En la edición de esta semana hemos recuperado dos de las entrevistas que realizamos en el programa especial del pasado 14 de septiembre con motivo de la partida de la flotilla de la iniciativa "[Mujeres Rumbo a Gaza](#)". Aquel día partieron del puerto de Barcelona los barcos Zaytoun y Amal, compuestos exclusivamente por mujeres, con la intención de romper el bloqueo marítimo sobre la franja costera palestina; y Uhintifada estuvo allí, siguiendo en directo aquel momento histórico y recogiendo los testimonios de sus protagonistas. Dos semanas después os ofrecemos dos de aquellas entrevistas. Por un lado la que mantuvimos con Teresa Aranguren, periodista de una larga trayectoria en Oriente Próximo, desde que cubriera en la década de los 80 la guerra del Líbano hasta nuestros días. Con ella analizamos el papel de la mujer palestina a lo largo de los 70 años de ocupación. Y desde el otro lado del Mediterráneo charlamos con Isabel Perez, periodista afincada en Gaza y corresponsal de distintos medios (hispanTV, [eldiario.es](#), el mundo...). Ella nos da el punto de vista de la población gazatí ante la acción solidaria protagonizada por las mujeres de Rumbo a Gaza.

+Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','300','20','9.0.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',{file:'https://ia601501.us.archive.org/10/items/uhintifada263/uhintifada263.mp3',width:'300',height:'20',showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:'false',showdigits:'true',showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFFFF',frontcolor:'0x000000',lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}
```

,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p\_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});